

BOLETÍN INFORMATIVO

Taller “Redacción para textos científicos”

La Facultad de Ingeniería y Arquitectura de la Universidad de Pamplona, fortaleciendo los procesos académicos de los estudiantes, realizó el taller de “Redacción para textos científicos” el 24 de mayo de 2022, en el auditorio Jorge Eliécer Gaitán, donde participaron los docentes Jarol Román Valencia y María Esther Rivera del programa de Ingeniería Ambiental, es decir, compartieron sus conocimientos y experiencias en el campo de la investigación científica.





En otro sentido más amplio, la facultad ha identificado la necesidad de fortalecer las habilidades comunicativas de los estudiantes, ya que presentan problemas con temas como signos de puntuación, tildes y estructura de un texto, por lo tanto, el taller contó con el espacio para que las docentes María Esther y Amanda Lucía explicaron la historia y las problemáticas actuales que enfrenta la escritura, la importancia de la ortografía y la utilización de los signos de puntuación, agregando a lo anterior, dieron algunos tips a la hora de realizar un texto.



También, la docente María Esther realizó una breve presentación de los Semilleros de Investigación Agua, Aire y Suelo (SIAAS), Productos Verdes y Biotecnología, y de Variabilidad y Cambio Climática (SIVCC) pertenecientes al programa de Ingeniería Ambiental, además, resaltó la importancia de participar en estos espacios para seguir fortaleciendo la investigación y generar nuevos conocimientos que permita dar solución a las problemáticas sociales y ambientales de la actualidad.

● ● ● ● ●
● ● ● ● ●
● ● ● ● ●

Por otro lado, Jarol Ramón Valencia, docente del programa de Ingeniería Ambiental, principal ponente del taller, abarco los temas: importancia de la redacción para textos científicos, guía para la preparación de artículos científicos, presentación de propuesta de investigación, uso de conectores, estructura de un texto científico, entro otros. También, se realizaron pequeñas actividades donde los estudiantes participaron por obsequios donados por emprendimientos de la Ciudad de Pamplona.

El taller tuvo una bueno participación de los estudiantes de la Facultad de Ingeniería y Arquitectura, con más de la mitad del auditorio en ocupación, por otra parte, el espacio permitió aclarar dudas a los asistentes sobre los temas mencionados anteriormente, en secuencia, la cooperación del estudiantado en las actividades generó una jornada dinámica e interactiva.





INGENIERÍA AMBIENTAL



Ambientalunipamplona



Ingeniería Ambiental-Unipamplona



Ingeniería Ambiental-Universidad de Pamplona